

Walikota Makassar Hadiri Pelantikan dan Raker DPW HIKMA Sulsel

Ryawan Saiyed - MAKASSAR.INDONESIASATU.ID

Jul 18, 2022 - 06:43



MAKASSAR – Kendati langsung dipadati agenda usai lawatan di Australia,

Walikota Makassar, Moh. Ramdhan 'Danny' Pomanto menyempatkan menghadiri Pelantikan Ketua Dewan Pengurus Wilayah (DPW) Himpunan Keluarga Massenrempulu (HIKMA) Provinsi Sulsel periode 2021-2026 di Fourpoints Sheraton Makassar, Sabtu (16/7/2022).

Danny Pomanto menyebut jika selalu memiliki alasan yang kuat untuk berjumpa dengan organisasi paguyuban warga asal Kabupaten Enrekang ini. Menurutnya banyak hal yang bisa dicontoh.

"Passion persatuan, kekompakan patut dicontoh dari HIKMA. Dari yang tua hingga yang muda, yang sepuh dan milenial, akademisi, alim ulama hingga cerdikcendekiawan, semua bersatu dan kompak dalam HIKMA. Begitu pula dengan prinsip tolong-menolong, bantu-membantu dan nasehat-menasehati yang dimiliki, saya kita sangat luar biasa. Itulah inti kehidupan bermasyarakat," kata Danny Pomanto.

Danny yang juga Warga Kehormatan Massenrempulu tidak menampik jika warga HIKMA memiliki peran besar dalam progres pembangunan di Kota Makassar. Tidak sedikit warga HIKMA yang turut mendampingi dalam menjalankan roda pemerintahan di Makassar, salah satunya Sekretaris Daerah Kota Makassar, Muh. Ansar Mangopo yang juga dilantik sebagai Ketua HIKMA Sulsel 2021-2026.

"Beberapa waktu lalu saya ke Australia, ibu Wawali sementara menunaikan ibadah haji. Saya tinggalkan Makassar tidak perlu khawatir, ada saudara saya Pak Sekda, Pak Ansar yang jaga Kota," ucapnya.

Sementara itu, M. Ansar Mangopo menyampaikan rasa terima kasihnya kepada Danny Pomanto atas dukungannya sehingga pelaksanaan Pelantikan dan Raker DPW HIKMA Sulsel bisa terselenggara dengan sukses.

Begitu pula dengan rangkaian kegiatan HIKMA Sulsel yang akan digelar dalam rangka memperingati hari ulang tahun HIKMA yang ke 85 tahun pada Ahad besok 17 Juli.

"Terima kasih atas dukungannya Pak Wali, sudah mendukung pelaksanaan Pelantikan dan Raker HIKMA. Begitu juga dengan pelaksanaan jalan santai besok di Anjungan Losari, dan hadiah berupa motor itu dukungannya Pak Wali," terang M. Ansar Mangopo.

Diketahui, M. Ansar Mangopo dilantik sebagai Ketua DPW HIKMA Sulsel untuk periode 2021-2026 oleh Ketua DPP HIKMA, Andi Rukman Nurdin Karumpa.(***)